



うぶすな

南押原中学校
学校だより
12月号
令和2年
11月25日発行



南 爽 祭



10月31日(土)に南爽祭を開催しました。新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため入場人数を制限させていただいた中、たくさんの保護者の皆さまに御来場いただき、生徒たちの学習成果や特技の発表を御覧いただくことができました。

例年より内容が減りましたが、学習発表として、1年総合(地域めぐり)、3年総合(修学旅行)、音楽発表(打楽器やポディーパーカッションによる合奏)を行いました。また、特技発表として有志によるコント、ダンス等の披露を行いました。

会場内外には理科や社会科の自由研究、家庭科・美術・書道の作品、特別支援学級生の作品等を展示し、大勢の皆様に見ていただきました。



<生徒感想>

- みんなで協力し、いい発表ができた。
 - 目標が達成できた。
- 3年生全員が一致団結していると思う場面が準備から片付けまでにたくさんあったと思う。



運 動 会



6月に開催できなかった運動会を、南爽祭の午後に開催しました。今年は、生徒発案による種目を行い、サッカー&バレーボール、学級対抗リレー、校舎内かくれんぼを実施しました。サッカーは、上級生のゴールを下級生より小さくするなどのハンディを設定して実施しました。バレーボールは通常のボールを使用するコートとソフトバレーボールを使用するコートに分かれて行いました。学級対抗リレーは、平均タイムで競い、下級生にタイムのハンディが与えられました。かくれんぼは1学年が鬼、他2学年が子(隠れる人)となって3回実施しました。どの競技にもたくさんの笑顔があふれ、3学年一緒に大変楽しい時間を過ごすことができました。

<生徒感想>

- 自分で立てた「楽しむ」という目標は達成できた。
- 実行委員として活動したが、たくさんの仕事があって大変だった。無事行うことができたのは、たくさんの人のおかげだと強く感じた。いい経験ができた。



みんなが元気 なんでも本気 みんなであいさつ 南押原



赤ちゃん交流体験(3年)

10/20

3年生が鹿沼市いちご未来ふれ愛プロジェクト赤ちゃん交流体験学習を行いました。今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため本物の赤ちゃんと触れ合うことはできませんでしたが、妊婦体験や人形を使ったおむつ交換、授乳体験などを行いました。妊婦の大変さを体験し、自分が生まれてくるまでのお母様の苦労を実感したようです。胎動する人形には、みなビックリしていました。指導は、鹿沼ファミリー劇場の皆さまが行ってくださいました。



授業力向上訪問

10/22

10月22日に鹿沼市教委による授業力向上訪問がありました。1年生の社会の授業を全教員と市教委の指導主事が参観し、授業研究会を行いました。来年度の新学習指導要領完全実施に向け、授業の構成のしかたや授業形態の工夫などについて協議し、指導をいただきました。



PTA本部役員会

11/5

PTA本部役員会を開催しました。来年度以降のPTA組織の改正、役員選出のしかた等を話し合いました。常任委員様を中心に、年内には東部、北部、南部に分かれて新入生の保護者も交えた役員選出の場を設けていただきます。御協力のほどよろしくお願いいたします。



奉仕活動

11/11

今年度2回目の奉仕活動を行いました。今回は3年生が保育園、友遊館、デイサービスセンター、コミュニティセンターの各所に分かれて活動しました。コミュニティセンターでは、中止となった芋煮会用のさつま芋掘りを行ってきました。他の場所では清掃や草むしりなどを行いました。



資源物回収

11/14

PTAと校外生徒会の行事として資源物回収を行いました。今年度より会場を南押原小校庭に変更して行ったため、広い場所で安全に荷物の積み込みを行うことができました。また、係の生徒は自分で会場まで来ることができ、PTAの駐車場も広くとることができたので活動しやすくなりました。地域の皆さまには、資源物の収集場所までの搬送等大変お世話になりました。御協力ありがとうございました。収益金、市からの補助金は備品の購入等で有意義に活用させていただきます。



12月行事予定



1(火) 登校指導 安全点検
2(水) 授業参観 学年懇談
4(金) 3年実力テスト
7(月) 部活休止 学習相談 ~10(木)
10(木) 11(金) 2学期末テスト
16(水) 校内奉仕活動



17(木) スクールカウンセラー来校
18(金) 人権講話⑥
23(水) 3年プラネタリウム学習
24(木) スクールカウンセラー来校
25(金) 終業式(通信票はありません)

